



Antwort zur Anfrage Nr. 0455/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Behebung von Straßenfrostschäden (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die akuten Gefährdungstellen nach der Frostperiode wurden bereits im örtlichen Straßennetz durch die Betriebskolonnen des Tiefbauamtes provisorisch behoben, so dass eine Verkehrssicherheit erreicht wurde.

Sobald eine entsprechende außerplanmäßige Mittelbereitstellung gemäß der vorliegenden Beantragung im Haushalt 2010 erfolgt ist, wird die Beseitigung der Provisorien im Rahmen der finanziellen Möglichkeiten vorgenommen. Aufgrund der Verfahrenszwänge bei der öffentlichen Ausschreibung und Auftragsvergabe ist nicht vor den 2. Quartal 2010 mit der Ausführung der Arbeiten zu rechnen.

Mainz, 30.03.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter